
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。3 日に分か

れての IDM、出席ありがとうご

ざいました。色々有意義な意見

が交わされた事と思います。原

稿の提出をお願いします。 

今日は、会長・幹事・SAA の

「一年を振り返って」の卓話です。原稿を書きなが

ら、あっという間の 1 年だったなぁと思いました。

今日も、笑顔で過ごしましょう。 

来週は今年度最後の夜間例会で

す。アバローム 11Ｆのツインバ

ードで、18 時 30 分開始です。 

 

 

 

 

 

◎次年度出席･プログラム委員会    小阪 知 委員長 

本日ボックスに次年度７月度プ

ログラム予定表と、北野年度初

例会の案内を配布しています。

夜間例会となっておりますので、

出欠のお返事をお早めにお願い

します。 

初例会の所信表明は、北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡ

Ａ、梅田直前会長、野村会計、井上理事、貴志理事、

田原理事、大野理事、後和副会長、西出会長エレクト

です。また、週報に掲載する原稿も当日ご持参下さい。

 

 

 

2022-23 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ

会 長  梅田 千景 ／ 幹  事  井上 晴喜  

『 』 
 

2022-2023 年度 [例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 

 

2023 年 6 月 19 日 第 1070 例会  VOL.25 No.44 TOTAL1011  

------- 本日の例会  6 月 19 日（月） ------- 

第 1070 回例会 （夜間） 

☆最終夜間例会 

  場所 アバローム 11F  ツインバード 

  時間 18:30～20:30 

------- 次回の例会  7 月 3 日（月） ----------                    

第 1071 回例会 （夜間） 

☆北野年度初例会 

☆会長･幹事バッジ交換 

☆お誕生祝い 

☆理事･役員所信表明 

  場所 アバローム 

    時間 18:30～20:30   

--- 前回の例会記録  6 月 12 日（月） --------- 

第 1069 回例会   

○ロータリーソング   ＲＯＴＡＲＹ 

 ○ゲ ス ト 紹 介    

  ○ビ ジ タ ー 紹 介   和歌山東南ＲＣ 赤在依美様 

○出 席 報 告  会員数 30 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   6 月 12 日 22/27 名 81.48 ％ 

メ ー キ ャ ッ プ   5 名 

 

 

 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 



よろしくお願い致します。 

また、次年度より、当日の食事のキャンセルが不可に

なりました。案内にも記載しておりますが、お食事の

ロスを少なくするため、ご欠席の場合は事前に事務局

までご連絡の程、ご協力をお願い致します。 

 

◎創立 25 周年記念誌委員会     小阪  知 委員長 

25 周年の記念誌が出来ましたので本日お配りしてお

ります。無くさず保管しておいてください。 

 

◎ロータリー情報委員会          北野 敏夫 理事 

先週 8 日～１０日に、３グルー

プに分かれＩＤＭを開催しまし

た。報告書を週報に掲載します

ので、リーダーの方は火曜日ま

でにご提出をお願い致します。 

 

 

◎雑誌･広報･ＩＴ委員会        堀本喜久子 委員長 

ロータリーの友 6 月号のご紹介

をします。まずは、縦組 4 ペー

ジの地区大会記念講演の「スマ

ートファクトリーへの挑戦」で

す。スマートファクトリーと

は、ＡＩや先端技術を駆使し、

デジタルデータを基に業務管理を行う工場のことで

す。今後の日本の製造業がこの方向へ挑戦していく流

れについて書かれています。特に冒頭の青い小さな文

字で書かれた言葉、この言葉は最後にも出てきますが

今後の日本が本当に必要なものは何か、人を育てると

いうこと、時代に合った人を育てるということがいか

に大切か、ということを力説していますので読んでみ

て下さい。 

24 ページ、子どもたちの心の居場所づくりで「子ど

も食堂」について書かれています。 

そして横組 7 ページから 16 ページ迄「世界の仲間と

趣味でつながる」として、親睦活動について書かれて

います。2023 年 2 月にはロータリアン国際スキーフ

ェローシップがニセコで、初の日本大会が開催された

ことが載っています。 

19 ページはブラジルのロータリアンとの約束物語で

はロータリーが国際的な組織だからこそ「人の思いを

つなぐ」ことが出来たという話です。 

 

 

梅田 千景 会長 

会員の皆さん、井上幹事、藤

田 SAA、事務局佐武さん、1

年間ありがとうございました。

22―23 年度会長という事は、

25 周年記念事業が有ります。 

私で大丈夫なのだろうか？でも、もう戻れない。会長

に決まって、幹事を頼むのは井上さんしかいない、と

決めていましたので、お願いし、頼りない会長を支え

て頂きました。3 月に PETS セミナーを受けて、その

時に 2640 地区では私を含めて女性会長は 3 名、市内

では南 RC の中村会長と 2 人です。RI の会長が初の女

性なので、もっと女性会長が居るのかと思ったのです

が、少なかったです。ジェニファー・ジョーンズ会長

のテーマ「イマジン」から、クラブのテーマを考える

のに、最初に浮かんだのが皆さんの笑顔でした。それ

でテーマを「みんなを笑顔に」と決めました。一瞬の

閃きでしたが、良いのかどうかわからなくて、井上幹

事に、これでどう？って聞くと、良いですね！と言っ

てくれたので直ぐに決まりました。例会の間、皆さん

のお顔を見渡すと、いつも笑顔を見る事が出来、嬉し

く思いました。ありがとうございました。 

4 月の末に骨折し、ギブスして車椅子生活から松葉杖

になり、初例会には間に合うか？と皆さんにはご心配

をおかけしました、が、何とか会長の席に座る事が出

来ました。 

コロナ過で他クラブが休会になったりしていましたが、

周年事業の準備で、休会に出来なくて、皆さんには

色々不安も有ったと思います。早々に食料支援の準備

で、市役所との打ち合わせや段取りで、毎週毎週会議

をして、8 月のチラシ配布。9 月の品々の袋詰め作業

は、皆汗だくで、いつ終わるのか？あともう少し、終

わった！と一致団結して、必死で楽しく作業しました。

配布する場所に移し終えた時の達成感と、どれだけ取

りに来てくれるのか？という不安。10 月の配布の時

 



に、取りに来てくれたお母さんや子供達から、ありが

とう！という言葉を聞いて嬉しく思いました。残った

食料についても、フードバンクさんが大変有難いと言

ってくれたので一安心でした。 

11 月には淡路島への親睦旅行にも行けました。多分、

私が、パンケーキを食べたいと言って行き先が決まっ

たと思います。その後続いて、インターアクトクラブ

の設立が待っていました。これで第一段階終了で、無

事半分が過ぎました。残るは、最大イベントの 25 周

年記念式典です。北畑会員に実行委員長をお願いしま

したが、とても頑張ってくれて、無理をさせたのでは

ないでしょうか？式典の準備や、記念品、料理、お客

様の対応等、会員皆さんのお陰で、無事に終える事が

出来、ホッとしています。出席して頂いた皆さんをお

見送りした後、涙が出て来ました。今日、式典誌も出

来上がり、見返すとまた灌漑深くなると思います。あ

りがとうございました。 

最後のイベントが、ワンワン募金でした。コロナ過で

3 年活動出来なくて、今回もどうなるか？と思いまし

たが、声を出して募金活動が出来て思った以上に募金

が集まり良かったです。雨の中、子供たちの小さな気

持ちがとても嬉しかったです。盲導犬育成の募金の事

を知らない方もいたので、もっと広報しないといけな

いと思いました。先日、たまたま、12 歳のリタイア

犬を引き受けたという方にお会いしました。募金活動

も知らなかったので、来年は一緒に参加したいと言っ

てました。2 月 3 月と、2 名の女性会員を増やす事が

出来ました。さらに増強と退会防止をしていきたいと

思います。世界では、ロシアウクライナ闘争や、トル

コ地震、県内では大雨の被害や色々大変な状況です。

平和な世界が戻りますように。被災させれた方々が早

く元に戻れますように。お祈りしたいと思います。 

本当に、この 1 年間、私の頼りない会長に付き合って

頂き、ありがとうございました。 

 

井上 晴喜 幹事 

皆様、一年間何かとご協力頂き、

ありがとうございました。今期

は三度目の幹事を務めさせて頂

きました。二十五周年記念式典

をはじめ、ここ数年コロナ禍による活動縮小から従来

通りに戻り、多くのロータリー活動を行うことができ、

何かと忙しい一年でした。梅田会長のサポートとして、

どこまで会長の要望に応えることができたのかわかり

ませんが、大きなトラブルもなく、うまく運営する事

が出来たのではないかと思います。 

梅田会長より、「会長をして良かった」との一言を頂

き、私の一番の目標は達成出来たと嬉しく思っており

ます。 

一方、会員全員が、自己の仕事とまでは言いませんが、

もっと積極的に、かつ自己責任を感じながら発言、行

動をしていかないと、クラブとしての将来に不安を感

じる一年でした。皆が各役割を真剣に考え、他人任せ

を脱することを念頭におかねば、見かけだけの楽しい

クラブで終わるような気がします。 

また、引き続き米山奨学生を受け入れております。特

に奨学生に対しては、充分な配慮を忘れず、おもてな

ししていかねばならないと危惧しております。 

北野会長エレクトがおっしゃっております、「楽しく

なければロータリーじゃない」、各自ロータリーの四

つのテストをあらためて熟考し、まずロータリアンと

しての行動が伴わなければ実現しません。北野会長を

盛り上げ、益々アゼリアが成長していく事を祈念致し

ます。 

 

藤田眞佐子 ＳＡＡ 

梅田年度、ＳＡＡの任をいただ

き、とにかく明るく楽しく、会

長の「笑顔で」を実践しようと

決めました。 

例会には欠席、遅刻はしないで、

皆さんにはっきりした言葉でお伝えしたいと、自分な

りにがんばりました。 

例会の進行では、言わなくても良い事を言ったり、言

わないといけない事を言えなかったり、失敗ばかりで

した。会長、幹事や皆様の応援で乗り越えてこれまし

た。なんとか一年が過ぎ、ほっとしています。 

事務局の佐武さん本当にありがとうございました。皆

様ご協力に感謝します。ありがとうございました。 

 



 

 

♠ニコニコ箱 

和歌山東南ＲＣ 赤在 依美様 

東南ロータリークラブの赤在です。本日宜しくお願い

します。 

梅田 千景会長 

今日は一年を振り返っての卓話です。笑顔で話し終え

たいと思います（泣くかも！?）赤在さんようこそ！ 

井上 晴喜幹事 

赤在様、お越し頂き有難うございます。 

藤田眞佐子会員 

梅田年度も、もうすぐ終了です。25 周年事業も成功

して良かったです。もう少しがんばります。 

後和 信英会員 

梅田会長、井上幹事、藤田ＳＡＡ「一年を振り返って」

の卓話よろしくお願いします。赤在様ようこそお越し

下さいました。 

堀本喜久子会員 

本日のお三方の卓話楽しみにしています。一年間あり

がとうございました。 

北野 敏夫会員 

先週のＩＤＭに参加された方、お疲れ様でした。梅田

さんそろそろ終わりですね。 

小阪  知会員 

創立 25 周年記念誌が完成し、皆様にお渡しすること

が出来ました。役目が終わりホッとしています。 

松本  博会員 

三役の皆様、一年間お疲れ様でした。 

田原サヨ子会員 

昨日、慶風高校のグランドでホタル観賞会をやりまし

た。貝塚コスモスＲＣの皆様等、約 130 名参加して

くれ、ホタルはとてもきれいでした。楽しかったです。 

本日合計額 26,000 円      累計額 1,312,500 円 

♠ロータリー財団 

堀本喜久子会員   北野 敏夫会員 

本日合計額 ８,000 円      累計額   413,000 円 

♠米山記念奨学会 

本日合計額      0 円       累計額   230,000 円 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

日 時 内   容 

和 歌 山 北 
6 月 22 日(木) 

18:30～20:30 
19 日の例会を変更  最終夜間例会 

和 歌 山 6 月 20 日(火) 
「優良企業訪問：和歌山市民図書館」

職業奉仕委員会 

歌 山 東 南 
6 月 21 日(水) 

12:30～ 
年間活動報告 各委員会 

和 歌 山 西 
6 月 22 日(木) 

18:00～ 

21 日の例会を変更 

夜間例会 「鰻割烹～心艶（shien）」 

和 歌 山 東 
6 月 22 日(木) 

18:30～ 

2022-2023 年度最終夜間例会                 

ダイワロイネットホテル和歌山４Ｆ 

和歌山城南 6 月 22 日(木)  
会員卓話 

「１年を振り返って」前田 浩二 会長 

和 歌 山 南 
6 月 23 日(金) 

18:30～ 

最終夜間例会 

ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 中 6 月 23 日(金) 
クラブフォーラム 宮本 嘉久会長 

戎 敬史会長エレクト 

◎サイン受付 

和 歌 山 北ＲＣ：6 月 19 日（月）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 西 ＲＣ：6 月 21 日（水）12:00～12:30 

                ラヴィーナ和歌山 

和 歌 山 東ＲＣ：6 月 22 日（木）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 南ＲＣ：6 月 23 日（金）12:00～12:30 

ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山ＲＣ：6 月 27 日（火）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

和歌山東南ＲＣ：6 月 28 日（水）12:00～12:30 

                ホテルアバローム紀の国 

和歌山城南ＲＣ：6 月 29 日（木）18:00～18:30 

                ホテルアバローム紀の国 

◎休    会 

和 歌 山 北ＲＣ：6 月 26 日（月） 

和 歌 山 西ＲＣ：6 月 28 日（水） 

和 歌 山 東ＲＣ：6 月 29 日（木） 

和 歌 山 南ＲＣ：6 月 30 日（金） 

 

 

♦   Ｓ.Ａ.Ａ.報告（3 つの箱） 


